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Beitrag von „DerUnser“ vom 27. September 2008 um 12:52

Zitat von Kong Racer

. Nur der Phaeton schafft es einfach nicht, trotzdem ein gutes Auto. Leider mit dem

alten Navi und viel zu wenig Weiterentwicklung nicht mehr so ............... .

Gruß
Niels

ja das Navi ist und bleibt ne Katastrophe beim Phaeton
sonst ist und bleibt optisch und Verarbeitungsmäßig der
Phaeton das "Non Plus Ultra" der Oberklasse !!!
und das setzt sich auch nach und nach Durch
VW muß noch a bissle Gedult haben...

sehe mehr und mehr Phaetons hier in LE
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